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Hallo, mein Name ist Kevin Kolodzik und ich bin 19 Jahre 
alt.  
 
Seit August 2015 befinde ich mich in der dreijährigen 
Ausbildung zum Fachinformatiker in der Fachrichtung 
Systemintegration beim Landkreis Hildesheim.  
 

Seit meiner Kindheit interessiere ich mich schon für 

Computer, deren Funktionsweise und ihre Anwendung. 

Das Interesse für die Computertechnik habe ich nie wieder 

verloren und habe mich zum Ende meiner Schulzeit deshalb bewusst auf offene 

Ausbildungsplätze zum Fachinformatiker in der Fachrichtung 

Systemintegration beworben. Unter anderem auch beim Landkreis Hildesheim. 

 

Neben der praktischen Ausbildung beim Landkreis Hildesheim besuche ich 

zusätzlich montags und dienstags die Werner-von-Siemens-Schule in 

Hildesheim, um mir das notwendige theoretische Wissen für diesen 

Ausbildungsberuf in der Berufsschule anzueignen. 

In der Berufsschule erwirbt man Kenntnisse zum Beispiel über einfache und 

vernetzte IT-Systeme, das Entwickeln und Bereitstellen von 

Anwendungssystemen sowie betriebswirtschaftliche Grundlagen. 

Allgemeinbildende Fächer wie Deutsch, Politik und Englisch werden dabei auch 

unterrichtet. 

 

Meine Aufgaben im ersten Ausbildungsjahr bestehen hauptsächlich in dem 

vielschichtigen und unterstützenden Service für alle Beschäftigten in der 

Landkreisverwaltung. 

So kümmere ich mich um die Problembehebung und gegebenenfalls auch den 

Austausch defekter IT-Systeme beim Anwender. 
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Als Auszubildender zum Fachinformatiker in der Fachrichtung 

Systemintegration bin ich im Fachdienst 102 – Informations- und 

Kommunikationstechnik tätig. Aktuell bin ich für diesen Beruf der einzige 

Auszubildende. 

Der Landkreis Hildesheim stellt in der Regel alle drei Jahre eine/n neue/n 

Auszubildende/n zum Fachinformatiker – Systemintegration ein.  

Bei den Bewerberinnen und Bewerbern für die Ausbildung zum 

Fachinformatiker – Systemintegration wurde ein guter Sekundarabschluss I 

sowie Erfahrungen und Freude im Umgang mit dem PC vorausgesetzt. Beides 

war bei mir gegeben. 

 

Nach dem ersten Jahr meiner Ausbildung kann ich sagen, dass es eine richtige 

Entscheidung war mich für diesen Ausbildungsberuf und ebenso auch für den 

Landkreis Hildesheim zu entscheiden. Ich freue mich auf den weiteren Verlauf 

meiner Ausbildung!   


